
 
 

日時：平成19年2月7日（水）
会場：朱鷺メッセ　201中会議室
参加者数：117
アンケート回収数：90
アンケート回収率：76.9%

１．あなたの所属をお聞かせ下さい。 企業 自治体 その他(一般)
57 26 6

   

2．以下の項目について、あなたの評価をお聞かせ下さい。  

　（１）「情報通信の普及・発展に向けて-平成19年度総務省ICT政策より-」 熊谷　誠氏（信越総合通信）
満足 不満 未回答

5 4 3 2 1

  (1)役に立つ内容でしたか？       （有用性） 7 33 36 6 2 6
  (2)内容は理解できましたか？         (理解度） 16 34 30 4 0 6

　（２）「平成19年度/2007年度　情報政策の概要」　山口　栄二氏（関東経済産業局）
満足 不満 未回答

5 4 3 2 1

  (1)役に立つ内容でしたか？       （有用性） 8 36 37 2 1 6
  (2)内容は理解できましたか？         (理解度） 11 37 30 6 0 6

　（3）「ICTが元気にユビキタス時代の地域」　月尾　嘉男氏（東京大学名誉教授）
満足 不満 未回答

5 4 3 2 1

  (1)役に立つ内容でしたか？       （有用性） 51 28 2 0 0 9
  (2)内容は理解できましたか？         (理解度） 57 23 1 0 0 9

　（4）総合満足度
 満足 不満 未回答

5 4 3 2 1

 当セミナーの総合満足度をお聞かせ下さい。 12 35 16 1 0 26
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「ICT政策セミナー」アンケート集計結果



［全体を通して改善に向けた意見やご提案がありましたらご記入ください。］

・丁寧な説明等、ありがとうございました。

・テーマ、目的を明確にする事。

・通信会社にいながらほとんど理解出来ていなかったデジタル化の現状や政府の取り組み
内容が良く分かった。それぞれ講師の方の話も聴きやすく分かりやすいものでした。中でも
月尾氏の声が良かったし、様々なデータを取り上げて話してくださり、自分の中の大切な知
識となった。

・新潟県独自の具体的な政策の説明会を今回のような形で(市町村対応でなくて)行ってもら
いたい。

・環境問題の他に、IT機器の中心であるパソコン等の使用による健康被害がある事から、そ
の対策についても積極的に取り組んで欲しい。

・面白かったです。

・特別講演では資料の配布があればよかった。

・もう少しゆっくりしたタイムテーブルでお願いします。

・月尾先生の話をもっと伺いたい。

・今日の講演で新新潟市にも夢がもてそうです。

・講演者とのQ&Aの時間をもっと取って頂きたかった。

・ICTの新しい活用方向性を知る事が出来ました。

・ICTを使って楽しい世界。将来の為にもアイディアをみがかなくては！と思いました。

・良かったです。

・ゆったりしていて良かった。音声も聞き取り易かった。

・ICTの具体的な応用例、それもあまり日常で目に触れない部分等のテーマを聞きたい。

・予算の使い道の解説が欲しい。

・著作権等で困難と思われますが、可能ならば講演のスライド(PP資料)を一定期間限定でサ
イトにアップして頂けきたい。(大変勉強になりましたので。)

・事例分析を通じた具体的な活用を知りたい。

・一流の講師による一流の話を聴けて貴重な時間であった。

・総務省や経済産業省の方の説明時間が少ない。講演会と切り離して実施しても良いので
はないか。

・単なる事業説明ではなく、活用事例案などを含めた説明を。

・時間が足りない。

・新規事業とか変わった点などを重点的に説明して欲しい。

・月尾先生の話はさすがに、よく整理されておりすばらしかった。

・大変貴重な機会を与えてもらった。(広い視野での政策)

・各講演時間が短すぎて充分理解できなかった。

・月尾先生の説明はたいへん良かった。



3．会場についてお聞かせ下さい。

・駐車場が無料のところにしてほしい。

・適度に余裕があって快適でした。

・良かった。(余裕のある会場でゆっくり聴けた)

・広い場所で良いのですが、駐車場の料金が高すぎます。なんとか安く出来ないものでしょう
か。
・丁度良い。

・タクシーを使わなくても来れる場所にしてほしい。

・無料駐車場がある会場にして欲しい。テルサ・ユニゾンプラザ等

・言うことなし。

・大変広く良い環境でした。少々寒かった。

・適当である

・不便

・非常に良い。

・視覚・聴覚とも良好でした。

・適当だと思います。

・快適

・良い

・大変素晴らしい会場だと思いますが、可能であれば駐車料金のかからない会場(例えば、
県立図書館ホール等)でお願いできましたら幸いです。

・特になし

・空いていた。

・とても良い。

・セミナー会場としては充分。

・寒かった

・会場(会議室)を探すのに苦労した。

・適当な開催場所ではあるが、テーブルが2人掛けでないと狭い。

・スペース、エリア等問題ないです。

・寒かったので温度調整をしっかりして欲しい。



4．今後の本協会のセミナーでとりあげて欲しいテーマや講師がありましたらご記入願います。

・ICT政策セミナーで総務省、経済産業省以外の他の省庁の説明を聞ける機会を作って頂き
たい。

・｢ICタグの現状は？｣｢PLCとアマチュア無線周波数帯への影響｣

・Web2.0活用事例

・ソフトウェア開発を行っている企業の方からの話や、ITとは真逆ではあるが、世界に向けて
人間の手でものづくりを行っているような方の話を聴きたい。その中に何かのヒントを見つけ
られそうなので。

・楽天の三木谷社長を講師として迎え、ICTの方向性や考え方を講演頂きたいと思います。

・ブロードバンド環境整備後の地域における、住民にとって(ユーザにとって)有効な利用例の
紹介と、自治体内で国の方向性に携わるテーマでお願いしたい。

・ビルゲイツの講演

・電磁波の健康への影響、又は対策方法。

・高齢化社会に適したICTの利活用。

・中山間地のネットワーク実証実験の発表。

・月尾先生の巧みな話から→具体的な開発者などの話があれば

・地域の取り組み事例(県内外ともに)

・RFID国際標準化についての国、省の取り組みについて、その活用を中心としたセミナーを
企画して頂きたい。

・｢メディア・リテラシー｣東京大学　水越伸先生　｢e-Learning｣早稲田大学　野崎栄一郎先生

・総務省の情報通信についての考え方(毎年変化するので)

・ICT利用ジャンル(教育　・医療など)別のセッションにして欲しい。


